
Протокол №7
совещания директоров школ и заведующих детских садов

Дата проведения: 23 августа 2019 года.                                                                                                    
Время проведения: 9.00 – 10.25.
Присутствовало: 46  человек.

Присутствовали:  Ревин В.М.,  начальник  управления  образования  администрации  Ливенского
района; сотрудники управления образования администрации Ливенского района; руководители
образовательных организаций района.

Повестка дня:
1. О готовности образовательных организаций к  новому учебному году.
2. О наличии вакансий в образовательных организациях района.
3. О проведении августовской районной конференции работников образования.
4. О результатах основного этапа государственной итоговой аттестации 2019 г.
5. Разное.

1. СЛУШАЛИ:
Ревина В.М., начальника управления образования администрации Ливенского района. В своем
выступлении Валерий Михайлович поздравил с наступающим новым учебным годом. Далее он
поблагодарил  руководителей  за  подготовку  школ   новому  учебному  году.  Все  прошло
организованно.  Проводятся   ремонты  спортивных  залов  (областная  программа),  также
планируется  проведение  ремонтов  автоматической  пожарной  сигнализации  в  ряде
образовательных  организаций.  Все  проблемы,  выявленные  при  приемке  школ,  следует
устранить.  Далее  Валерий  Михайлович  сообщил,  что  спонсор  изъявил  желание  выделить
денежные средства на ремонт здания МБОУ «Свободно-Дубравская СОШ». Также Ревин В.М.
отметил уменьшение числа школьников в районе. 1 сентября 2019 г. за школьные парты сядет
2128 детей.

ПОСТАНОВИЛИ:
1.  Директорам  школ  принять  к  сведению  информацию  о  готовности  образовательных
организаций к  новому учебному году.

2. СЛУШАЛИ:
Кобылкину Н.И., начальника отдела управления образования. Она сообщила об имеющихся в
школах района вакансиях. 

ПОСТАНОВИЛИ:
2. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о наличии
вакансий в образовательных организациях района.

3. СЛУШАЛИ:
Калашникову И.Н, главного специалиста управления образования. В своем выступлении Ирина
Николаевна заявила о необходимости внести в районный приказ актуальные данные по детям с
ограниченными возможностями здоровья. Далее Калашникова И.Н. сообщила о проведении 27
августа  совещания  с  заместителями  директоров  по  учебной  работе,  а  также  работниками
дошкольных образовательных организаций. 

ПОСТАНОВИЛИ:
3.  Директорам  школ  и  заведующим  детских  садов  принять  к  сведению  информацию  о
проведении совещаний.

4. СЛУШАЛИ:
Пчельникову  И.В,  главного  специалиста  управления  образования.  Она  довела  до  сведения
присутствующих информацию о проведении августовской районной конференции работников



образования.  Состав делегации от средних школ – 10 человек, от основных – 7,  от детских
садов – 5, от дополнительного образования – 3. 

ПОСТАНОВИЛИ:
4.  Руководителям  образовательных  организаций  принять  к  сведению  информацию  о
проведении августовской районной конференции работников образования.

5. СЛУШАЛИ:
Красова А.В., главного специалиста управления образования. Александр Викторович сообщил
о  результатах  основного  этапа  государственной  итоговой  аттестации  2019  г.  По  итогам
проведения  государственной  итоговой  аттестации  12  девятиклассников  получили
неудовлетворительные  результаты  по  ряду  предметов:  математике,  обществознанию,
географии, биологии. Они имеют возможность пересдать экзамены в дополнительный период в
сентябре 2019 года. 

ПОСТАНОВИЛИ:
5. Директорам школ предоставить информацию о результатах основного этапа государственной
итоговой аттестации 2019 г.

6. СЛУШАЛИ:
Рославцева  А.В.,  главного  специалиста  управления  образования.  В  своем  выступлении
Александр Викторович довел до сведения присутствующих рекомендацию Главного управления
МЧС  о  проведении  в  образовательных  организациях  урока  гражданской  обороны.  Также
Александр Викторович сообщил о необходимости привести в порядок спортивные площадки.  

ПОСТАНОВИЛИ:
6. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о проведении
в образовательных организациях урока гражданской обороны. 
7. Директорам школ взять на контроль состояние спортивных площадок.  

Секретарь:                                                                             А.В. Красов


